Granada Hoy

La ciudad se proyecta como capital europea de la seguridad laboral

La ciudad se proyecta como capital europea de la seguridad laboral

La inauguración del pabellón sobre prevención de riesgos en el Parque de las Ciencias y la licitación en el primer trimestre de 2009 de un centro de investigación en el PTS respaldan la candidatura para 2011

N.M.E. / E. LL. / GRANADA | ACTUALIZADO 29.11.2008 - 01:00

0 comentarios

0 votos 🔊 📅 🛕





Granada está haciendo méritos para convertirse en la capital europea de prevención laboral en el año 2011 mediante la puesta en marcha de novedosas iniciativas en la materia. Un esfuerzo que ha sido reconocido por la Junta de Andalucía, quien ha aprobado, en el consejo de gobierno del pasado viernes, su apoyo a la candidatura ante las instancias nacionales y europeas, según anunció el consejero de Empleo, Antonio Fernández, durante las jornadas técnicas Andalucía pionera en política preventiva, celebradas ayer en la capital.



El consejero de Empleo, junto a Luis Rubiales, inauguró ayer el Pabellón de la Cultura de la Prevención del Parque de las Ciencias.

"En la ciudad de Granada se están desarrollando, desde hace años, diversos programas y encuentros en materia de prevención de riesgos laborales", según recoge el documento como argumento para la candidatura de Granada y que hace pensar a Fernández que la ciudad será la elegida. "Hay un eje de referentes mundiales y Granada está entre ellos. Estamos convencidos de que será declarada capital europea de la prevención en el año 2011".

Para la consecución de dicho proyecto, Granada cuenta con un nuevo Pabellón de la Cultura de la Prevención -ubicado en el Parque de las Ciencias- que fue ayer inaugurado por el consejero de Empleo y el delegado del rango en Granada, Luis Rubiales. Se trata de un nuevo espacio expositivo destinado a promover las medidas de seguridad laboral desde la infancia, en el que la Junta ha invertido más de 6 millones de euros y donde se prevé que pasen 400.000 visitantes al año.

"Supone una muestra idónea para actividades didácticas para el profesorado, alumnado y el público en general", con el objetivo de inculcar en la sociedad andaluza la cultura de la prevención ante los riesgos laborales, una de las prioridades del vigente Plan General de Prevención de Riesgos Laborales, explicó Fernández.

Con una superficie de 1.459 metros cuadrados distribuidos en dos plantas y más de 90 módulos expositivos, el pabellón es, en opinión del representante andaluz, un espacio "novedoso, singular y pionero en la Unión Europea". No en vano, forma parte de la Red Europea de Museos de Prevención de Riesgos Laborales, coordinada por la Agencia Europea de la Seguridad y Salud en el Trabajo.

La exposición incluye simuladores, señalizaciones y soportes audiovisuales para mostrar distintos itinerarios agrupados por sectores productivos, que ponen de manifiesto la vulnerabilidad del cuerpo ante los riesgos. En los módulos se muestran de forma interactiva un tratamiento integral de la prevención que acerca al visitante a algunos de los riesgos más frecuentes de su vida cotidiana, subrayando el papel de la tecnología asociada con la prevención. Además, también se celebrarán eventos temporales sobre riesgos específicos y muestras coincidiendo con efemérides como el Día de la Mujer Trabajadora o el Primero de Mayo, entre otros.

Junto a este proyecto hecho ya realidad, la Junta de Andalucía está desarrollando otro centro especializado en seguridad laboral. Según adelantó Fernández, el Laboratorio de Prevención de Riesgos Laborales previsto en el Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud podrá iniciar su actividad antes de tres años, coincidiendo con la capitalidad de Granada como ciudad de la prevención. En este sentido, Rubiales concretó que en los primeros tres o cuatro meses de 2009 se sacará a concurso público el proyecto de construcción del centro de I+D+I.

El laboratorio, que cuenta con una financiación de 14 millones de euros, aglutinará "toda la masa crítica de investigación de la seguridad y salud laboral" y se centrará en investigar e impulsar elementos de trabajo de la vida diaria que serán, asimismo, divulgados entre la ciudadanía en el pabellón del Parque de las Ciencias.

Además, "el centro, pionero en España, va a suscitar el encuentro de las distintas administraciones, instituciones y la Universidad de Granada para conseguir un compromiso de investigación que tenga aplicación práctica", comentó el delegado granadino de Empleo.

Por otra parte -y como un valor añadido más a la candidatura de Granada-, la UGR convocará y promocionará cada tres años, en colaboración con la Consejería de Empleo, el Avuntamiento de Granada y el Museo de Arte Moderno de Nueva York (MOMA) una



ENCUESTA

¿Qué le parece el 'fichaje' de Castillo **Higueras por el PP?**

Han contestado 452 personas

- Muy mal.
- Me parece bien
- Es un acierto del PP
- Es una pérdida para el PSOE

VOTAR

Ver resultados

GALERÍA GRÁFICA



Cómo los perros de la Policía Local de Granada detectan droga en los colegios

La unidad canica de la Policía Local de Granada hace una demostración a los alumnos del colegio Sagrado Corazón de la capital de cómo los perros detectan la droga.

GALERÍA GRÁFICA

Don Felipe y Doña Letizia visitan Granada

Don Felipe y Doña Letizia han visitado la Cámara de Comercio de Granada.

GALERÍA GRÁFICA



Medicina celebra San Lucas 2008

Los estudiantes de la Facultad de Medicina de Granada celebrán un año más su patrón San Lucas, además de las novatadas a los alumnos de primer curso.

GALERÍA GRÁFICA



01/12/2008 12:44 2 de 3